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Einwohnerfragestunde Ortsrat Otze am 12.05.2022 

 
1. Ein Einwohner fragt, warum das Gewerbegebiet nach Ehlershausen benannt 

wurde und nicht nach Otze, obwohl dieses doch in der Gemarkung Otze liege.  

 
Antwort über das Protokoll: 

Die Bezeichnung des förmlichen Planverfahrens und die spätere Benennung 
des Gebietes (z. B. bei der Vermarktung oder der offiziellen Beschilderung) 
müssen nicht zwangsläufig gleich sein. Im vorliegenden Fall könnte es sich 

anbieten, die Bezeichnung des förmlichen Planverfahrens um den Zusatz 
„Otze“ zu ergänzen (wegen der Lage in der entsprechenden Gemarkung) und 

das Gebiet später, z. B. bei der offiziellen Beschilderung nach dem einzigen 
Unternehmen zu benennen, das dort ansässig wird, ggf. ergänzt um den 
Zusatz „Ehlershausen“ – also „Hartmann Ehlershausen“. 

 
2. Herr Raguse fragt, weshalb zwischen „Maschdamm“ und „Am Schulhof“ 

viele Bäume rot gekennzeichnet seien. Ihm seien 5-6 trockene Eichen 
aufgefallen, an denen Äste drohten herabzufallen.   
 

Antwort über das Protokoll: 
Die markierten Bäume stehen größtenteils auf Bahngelände und wurden nicht 

von der Stadt Burgdorf markiert. Was die Markierungen bedeuten, ist nicht 
bekannt. Die Deutsche Bahn wurde zur Aufklärung angeschrieben, 

insbesondere, da ein markierter Baum auf städtischer Fläche steht und somit 
Eigentum der Stadt Burgdorf ist. 
 

3. Ein Einwohner nutzt die Gelegenheit auf das Sportfest am 18.06.2022 
aufmerksam zu machen und lädt die Otzer Bürgerinnen und Bürger herzlich 

ein.  
 

4. Ein Einwohner berichtet, er habe vor Kurzem die Turnhalle gefegt und dabei 

übermäßig viel Schutz zusammengetragen. Er habe die Befürchtung, dass die 
Reinigung schon längere Zeit nicht vernünftig durchgeführt worden sei.  
 

Bürgermeister Pollen wird dies an die zuständige Abteilung 
Gebäudewirtschaft weitergeben, damit diese eine zeitnahe Reinigung in 

Auftrag geben. Er wirbt dafür, gerne zeitnah selbst den Kontakt zur 
Gebäudewirtschaft zu suchen, wenn derartige Probleme auftreten. 
 

Antwort über das Protokoll: 
Die zuständige Objektleitung wurde in Kenntnis gesetzt und eine 

fristgerechte Nachbesserung angemahnt. Diese erfolgte am Mittwoch, den 
25.05.2022. Des Weiteren werden die Hausmeister zukünftig verstärkt in 
ihren Objekten den ordnungsgemäßen Reinigungszustand prüfen. 

Es liegen aktuell keine neuen Meldungen zu mangelhaften Reinigungen vor. 
 

 
 

 

 
 


